

Newsletter TLAV – Februar 2021

DV genehmigt Investitionsbeitrag an das athletics-center

Situationsbedingt fand die 50. Delegiertenversammlung des Thurgauer Leichtathletikverbandes TLAV auf digitalem Weg statt. Trotzdem konnte Verbandspräsident Michael Christen rund 40 Teilnehmende begrüßen. Alle Geschäfte wurden einstimmig gutgeheissen.

Der LC Frauenfeld plant Grosses. Er möchte auf der Kleinen Allmend eine Leichtathletik Trainingshalle realisieren. Damit dieser finanzielle «Lupf» gelingen kann, braucht es Unterstützung. Das Projekt «athletics-center» generiert Baukosten von ca. 2.2 Millionen Franken und jährliche Betriebskosten von ungefähr 90'000 Franken. Seit Freitagabend ist klar: Der TLAV wird sich mit einem Investitionsbeitrag von 45'000 Franken am Vorhaben beteiligen. Einen entsprechenden Antrag des LC Frauenfeld haben die Delegierten einstimmig und diskussionslos gutgeheissen. Der TLAV Vorstand ist überzeugt: Das Projekt ist wegweisend für die gesamte Thurgauer Leichtathletik und soll dieser zu neuem Schub verhelfen. Das athletics-center soll grundsätzlich allen Thurgauer Vereinen und TLT-Kaderathletinnen und -athleten innerhalb von noch zu definierenden Trainingsfenstern und zu günstigen Konditionen zur Verfügung stehen. Bis Ende April wird bei den Vereinen das Nutzungsbedürfnis abgeklärt.

Schweizer Staffelmeisterschaften 2022 in Frauenfeld

Neben dem Unterstützungsbeitrag an das athletics-center stimmt die DV auch alle anderen Geschäften einstimmig zu. Die Jahresrechnung 2020 schliesst mit einem Gewinn von rund CHF 25'634 Franken. Die positive Budgetabweichung hängt unter anderem mit den im vergangenen Jahr nötig gewordenen Absagen vieler Aktivitäten zusammen. Die DV beschliesst weiter, Vereins- und Einzelbeiträge an den Verband im laufenden Jahr unverändert zu belassen. Wettkampfbefehl Matthias Gredig erläuterte das Wettkampf Jahresprogramm 2021. Gemäss aktuellem Wissenstand in Sachen Corona Massnahmen des Bundes besteht berechtigter Grund zur Hoffnung, dass zumindest Nachwuchsanlässe ab dem kommenden Frühjahr wieder möglich sein dürften. Im Jahr 2022 wird Frauenfeld wieder einmal Schauplatz des nationalen Leichtathletikgeschehens. Dann werden in der Kantonshauptstadt die Schweizer Staffelmeisterschaften ausgetragen. Ein Jahr später steigen an gleicher Stätte die nationalen Titelkämpfe der Kategorien U18/U16.

Keine personellen Veränderungen im Vorstand

Im TLAV Vorstand kommt es zu keinen personellen Veränderungen. Die DV bestätigt sämtliche Mitglieder ohne Gegenstimme für weitere zwei Jahre. Auf Mitarbeiterstufe ist man weiterhin auf der Suche nach einer Verbindungsperson zur IBL Organisation (Internationale Bodensee Leichtathletik).

Auf den Vorstand warten in den nächsten Jahren einige grössere Aufgaben. So gilt es unter anderem ein überarbeitetes Förderkonzept, aus welchem diverse Massnahmen hervorgehen, umzusetzen. Im Bereich Leistungssport soll es zu einer verstärkten Zusammenarbeit mit dem Nationalen Leistungszentrum Ostschweiz NLZ kommen. Erste Gespräche laufen. Ansetzen möchte man zudem im Bereich Öffentlichkeitsarbeit. Ein Feld, welchem in den letzten Jahren auch aufgrund der personellen Unterdotierung zu wenig Beachtung geschenkt wurde. Ein Kommunikations- und Marketingkonzept soll Abhilfe schaffen. Mit verschiedenen Massnahmen, wie Social Media-Auftritten, Flyeraktionen, regelmässigen Medienberichterstattungen und weiterem, soll die Leichtathletik im Kanton und in der Region verstärkt promotet werden. Und mit Alexandra Häberlin konnte auch die lange vakante Funktion als Kommunikationsverantwortliche im TLAV endlich geschlossen werden.

2/2

Swiss athletics sucht «History Maker»

Simon Weiler, Leiter Marketing und Kommunikation von swiss athletics informierte an der DV über die verschiedenen Aktivitäten anlässlich des 50. Jahre Jubiläums des nationalen Verbandes. Gesucht werden unter anderem sogenannte «Swiss athletics History maker». Die Vereine werden gebeten, Personen, welche sich in den letzten 50 Jahren besonders verdient um die Leichtathletik gemacht haben, an swiss athletics zu melden. Detaillierte Informationen finden sich unter dem nachfolgenden Link <https://www.swiss-athletics.ch/50/de/stories/2021/02/08/wir-suchen-den-swiss-athletics-history-maker-in-den-vereinen/>

*Thurgauer Leichtathletikverband
Michael Christen, Präsident*